

Landesmeisterschaft der Schwarzpulverschützen

Eingeladen hatte der Landesschützenverband Sachsen-Anhalt zur 21. Auflage der Landesmeisterschaft in den Vorderladerdisziplinen.

Die Nienburger Schützengilde war am ersten Juni Wochenende Gastgeber für die Vorderladerschützen. Bei leicht unterkühlten Wetterbedingungen gingen in den 11 ausgeschriebenen Disziplinen 68 Schützinnen und Schützen an den Start.

Die Teilnehmer kamen aus 33 Vereinen mit insgesamt 125 Starts.

Bei den Landesmeisterschaften Vorderlader lagen in den letzten Jahren die Starts konstant um die 120. In dieser Hinsicht kann man von stabilen Verhältnissen sprechen. Der Bereich Schützenklasse hat sich zwar in den letzten Jahren ausgedünnt, dafür gibt es in der Damenklasse eine erfreuliche Weiterentwicklung auch speziell im Ergebnisbereich.

Der erste Tag der Landesmeisterschaft gestaltete sich sehr Erfolgreich für die Teilnehmer mit 20 Qualifikationsstarts für die Deutschen Meisterschaften in Pforzheim vom 20. bis 22. Juli. Darunter waren sehr Gute Ergebnisse. Jürgen Richter schoss mit dem Perkussionsgewehr 142 Ringe und Maik Kirste schoss 141 Ringen. Angelika Schneider zeigte in der Damenklasse mit 141 Ringen ein tolles Ergebnis. Friedrich Klühe von SV Kabelitz konnte nach mehrjähriger Pause wieder an seine Leistungen mit 139 Ringen in der Disziplin Perkussionsrevolver anknüpfen. Mit dem Steinschloßgewehr auf der Distanz 50m schoss der Lützener Mario Meißner 138 Ringe. Dr. Henry Herper Qualifizierte sich in beiden Flintendisziplinen mit getroffenen 21 Wurfscheiben in der Disziplin Perkussionsflinte und 19 Wurfscheiben mit der Steinschloßflinte.

Der zweite Wettkampftag der Landesmeisterschaft brachte weitere 8 Qualifikationen für die DM. Klasse Ergebnisse schossen Kathrin Gehrman mit 141 Ringen in der Damenklasse mit dem Perkussionsgewehr. Harald Müller gelang mit 138 Ringen in der Disziplin Steinschloßgewehr ein gutes Ergebnis. Jan Buschhardt vom SV Grana stand ihm nicht nach und schoss in der Disziplin Perkussionsfreigewehr 139 Ringe.

Klaus-Dieter Schneider war in 6 Disziplinen bei dieser Meisterschaft am Start.

In 3 Disziplinen konnte er sich für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren. Mit sehr guten Ergebnissen und den Landesmeistertitel gelang ihm das mit dem Perkussionsfreigewehr 142 Ringe und dem Steinschloßgewehr 100m mit 122 Ringe. Auch in der Kurzwaffendisziplin Perkussionspistole gelang ihm mit 122 Ringen die Qualifikation.

Ehrentafel der Landesmeister 2012 Einzelwertung

Perkussionsgewehr	Roland Winterfeld	140 Ringe
	Kathrin Gehrman	141 Ringe
	Jürgen Richter	142 Ringe
	Wilfried Orfeld	134 Ringe
Perkussionsfreigewehr	Jan Buschhardt	139 Ringe
	Klaus-Dieter Schneider	142 Ringe
Perkussionsdienstgewehr	Jan Buschhardt	111 Ringe
	Jürgen Richter	128 Ringe
Steinschloßgewehr 50m	Jan Buschhardt	118 Ringe
	Harald Müller	138 Ringe
Steinschloßgewehr 100m	Klaus-Dieter Schneider	122 Ringe
Muskete	Mario Meißner	124 Ringe
Perkussionsrevolver	Jörg Gresse	75 Ringe



	Henry Hohmann	134 Ringe
	Hans-Friedrich Klühe	139 Ringe
Perkussionspistole	Kay Eckelmann	116 Ringe
	Katja Vogel	127 Ringe
	Mario Meißner	140 Ringe
	Hans-Friedrich Klühe	137 Ringe
Steinschloßpistole	Mario Meißner	131 Ringe
Perkussionsflinte	Dr. Henry Herper	21 Wurfscheiben
Steinschloßflinte	Dr. Henry Herper	19 Wurfscheiben

Ehrentafel der Landesmeister 2012 Mannschaftsmeister

Perkussionsgewehr		
PSGi Nienburg	(Gehrmann, V. u. K.; R. Winterfeld)	416 Ringe
Perkussionsfreigewehr		
SV Neidschütz/ Boblas	(Schneider, K.; Schneider, A.; Gora, F.)	403 Ringe
Perkussionsdienstgewehr		
SV Neidschütz/ Boblas	(Richter, J.; Gora, F.; Schneider, K.)	354 Ringe
Perkussionspistole		
SV Holdenstedt	(Franke, E.; Kuprat, M.; Schindovski, H.)	380 Ringe
Perkussionsflinte		
PSGi Nienburg	(Dr. Herper, H.; Marek, E.; Kohn, S.)	54 WS

An den Deutschen Meisterschaften nehmen nachfolgende die Schützinnen und Schützen teil.

Kathrin Gehrmann	Friedrich Klühe
Angelika Schneider	Henry Hohmann
Katja Vogel	Thomas Gottschalk
Dr. Henry Herper	Jan Buschhardt
Jens Fischer	Dieter Kalisch
Maik Kirste	Harald Müller
Mario Meißner	Jürgen Richter
Klaus-Dieter Schneider	

Die Meisterschaft hat in diesem Jahr die Erwartungen erfüllt. Damit ist der Landeschützenverband sehr gut bei der Deutschen Meisterschaft vertreten. Einen herzlichen Dank den vielen Helfern die für das Gelingen dieser Meisterschaft beigetragen haben.

Landesreferent Vorderlader
Eberhard Marek